

cima del nivel del terreno y lo constituirá una cadena de baldosas de cemento de 0,50 por 1,50 metros aproximadamente, que sobre unos raíles laterales se deslizarán continuamente, cuando a voluntad se ponga en marcha la tracción recogiendo por debajo de sí misma.

Es decir, que cuando sea necesaria la limpieza se evacuará el establo y se pondrá en marcha la cadena mediante un motor, siendo el estiércol transportado hasta un extremo del establo en el que la cadena se elevará en forma de rampa hasta salvar la altura de un camión o remolque en el que será vaciado directamente. Por otra parte, los orines se verterán por las ranuras existentes entre baldosas hasta una canal común, consiguiendo así que el suelo permanezca continuamente seco.

A todo lo largo del establo aparecen espaciosas ventanas especiales por las que desde el exterior un hombre podrá piensar el ganado además de obtener una ventilación y luz excelentes, ya que se puede orientar con respecto a la trayectoria del sol. La entrada y salida estará en el extremo opuesto al de la rampa.

En un conjunto de varios establos, un solo motor sería suficiente para el movimiento de los suelos móviles, pues todos estarían conec-

tados por medio de embragues individuales.

De este modo dos únicos hombres podían realizar en un tiempo mínimo la total limpieza de un número de establos capaz de albergar a mil cabezas. Esta propiedad podría tener a sus alrededores unos terrenos para el cultivo de sus propios forrajes que abonarían con el estiércol recogido y podrían atender estos mismos hombres con ayuda de las correspondientes máquinas.

Es obvio añadir que esta reducción de trabajo y gastos redundaría en una rentable y total explotación de la ganadería que estaría seguida de interesantes y prometedoras consecuencias, con lo que se contribuiría en gran manera al restablecimiento de esta gran fuente de riqueza.»

Estas han sido las manifestaciones del señor Nieto Lozano, habiéndonos mostrado una maqueta de su invento, la cual hemos examinado detenidamente, encontrándola muy interesante, por lo que felicitamos al mismo, deseándole un feliz éxito en la materialización completa de sus ideas, al paso que las ofrecemos a cuantos estén interesados en ellas, con la sola condición de que se pongan en contacto con nuestro gran paisano y brillante inventor.

Teodoro SANCHEZ MIGALLON

Ya están inaugurados los nuevos

ALMACENES GIGANTE

marcando una pauta en el **estilo del bien vestir**

No nos conformaremos con ser unos Almacenes más,
seguiremos la ruta ascendente de superación, todo
EN BENEFICIO DE NUESTROS CLIENTES

Generalísimo, 23

Manzanares

Tu pueblo necesita de ti. Engrandécelo haciendo crítica constructiva